

Taxiring-Frankfurt
www.taxiring-frankfurt.de
E-Mail: taxiring@gmx.de

Der Hessische Datenschutzbeauftragte

Postfach 31 63
65021 Wiesbaden

Frankfurt den 27.8.2012

An den Hessischen Datenschutzbeauftragten

Sehr geehrte Damen und Herren,
Aus den Informationen der Presse (Frankfurter Rundschau 26.06.2012) und verschiedenen anderen Presseorganen konnten wir entnehmen, dass geplant ist, Überwachungssysteme in Frankfurter Taxen zu installieren. Angeblich um einen Sicherheitsbeitrag zu leisten und zum Schutz für die Fahrgäste. Nach unserem bisherigen Informations- und Diskussionsstand handelt es sich bei den geplanten Installationen eher um kostenintensive, flächendeckende Bespitzelungsanlagen in Bild und (oder) Ton, die bisher auch nicht als Ausstattungsvorgaben in der BoKraft (Verordnung über den Betrieb von Kraftfahrunternehmen im Personenverkehr) gesetzlich geregelt sind. Hier wird in einer besonders gravierenden Art in den individuellen und vertraulichen Bereich der Fahrer und Fahrgäste eingegriffen. Selbst Kriminelle unterliegen ohne richterliche Anordnung nicht diesen Überwachungspraktiken. Es handelt sich aus unserer Sicht um einen optischen und akustischen „Lauschangriff“. Die auf einmal auftretende Dringlichkeit ist für uns aus den Erfahrungen und Entwicklungen der vergangenen Jahrzehnte nicht ableitbar.

Wir fordern Sie auf, in dieser Angelegenheit tätig zu werden und unseren offenen Brief zu beantworten.

Mit freundlichen Grüßen
Taxiring Frankfurt
Interessengemeinschaft Frankfurter Taxiunternehmer und Taxifahrer